

Fecha: 26-05-2024

Medio: El Longino- Del Tamarugal Supl. : El Longino- Del Tamarugal

po: Noticia general

Título: Escolares de Pisiga Cbouue rindieron bomenale a las glorias navales de Cbile

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

Escolares de Pisiga Choque rindieron homenaje a las glorias navales de Chile

Pág.: 5 Cm2: 701,4 VPE: \$0

En una emotiva ceremonia llena de actividades artísticas y culturales, los estudiantes de la Escuela Unidocente de Pisiga Choque rindieron homenaje a las glorias navales de Chile.

La escuela, que cuenta con una matrícula de 10 estudiantes, está a cargo de la profesora Adela García Choque, quien organizó una serie de presentaciones que incluyeron bailes tradicionales, canto y poesía, todas ellas relacionadas con la historia marítima del país.

La actividad contó con la presencia de autoridades del municipio de Colchane, representadas por la directora de control interno Yissel Choque, así como representantes del Ejército y Carabineros de Chile.

La Escuela Unidocente de Pisiga Choque es la más fronteriza de la comuna de Colchane, ya que se encuentra a solo unos kilómetros de la frontera entre Chile y Bolivia. Su matrícula es esencialmente aymara de ambos lados de la frontera, lo que da cuenta de la capacidad de integración que el municipio de Colchane fomenta entre ambas naciones.

En su discurso, Yissel Choque transmitió los saludos del alcalde Javier García y destacó la importancia de inculcar en los niños y niñas el amor por la patria y el conocimiento de su historia. "Es fundamental que nuestros estudiantes conoccan las glorias navales de Chile y se sientan orgullosos de su país", señaló.

Yissel Choque felicitó a los estudiantes y a la profesora



Adela García Choque por la organización de la gala. "Es un orgullo ver a estos niños

y niñas tan entusiasmados con la historia de Chile", dijo.



